

# 日本共产党 厚木市議員団ニュース

釘丸 久子 TEL (248) 1925  
栗山香代子 TEL (247) 8595  
議員匡控室 TEL (225) 2709

議員団HP <http://jcpcatsugi.blog.shinobi.jp>

2016年6月3595号

## 今週の活動から



厚木市郷土資料館では8月21日まで収蔵資料展「みんなでつくるあつぎ百科物語①人文編」を開催しています。これまでの特別展や収蔵資料展から抜粋した資料が展示されています。写真は「手打ち饅頭の製造工程」

(上:釘丸久子議員)



6月11・12日は「スーパーフォーミュラ in アミューズメント」。

あつぎ」。長さ5mの本物のレーシングカーには子ども

限定の乗車体験。速さの仕組み教室、トークショー、サイン会などが行われました。市外・県外から多くの人が来厚し、厚木のまちを楽しみました。

(下:栗山香代子議員)

## 6月定例会議今後の予定

6月21日(火)議会運営委・本会議  
9時開会。ぜひ傍聴においでください。

# 所得税法56条廃止の請願は不採択に 防災用テントを指定避難場所に備蓄

6月議会総務企画常任委員会  
6月9日(木)

月9日(木)に開催されました。  
◎田上祥子(公明党)  
○瀧口慎太郎(あつぎみらい)  
高田 浩(改革あつぎ)  
田口孝男(新政あつぎ)  
山崎由枝(公明党)

請願第1号 所得税法第56条の廃止を求める意見書を国に提出することを求める請願

\*休憩時間に請願者が意見陳述。

昨年の請願と同様に中小業者の実態に加え、この間、国連から日本政府に対して、「家庭経営における女性の経済的エンパワーメントを促進するため、家庭経営における女性の労働を認める等、所得税法の見直し」との勧告があつたこと、直後の国会で政府から

「所得税法の見直しに56条が含まれる」「検討していかなければならぬ」との答弁があつたこと、さらにその質疑を自分たちがはつきりと聞いてきたこと等の発言がありました。

（再開後、各議員からの発言です）

田口議員 白色も記帳が義務づけられた。青色にシフトしていると聞く。青色申告と白色申告の数と割合は、

市民税課長 平成28年度は青色9759人(68・14%)、白色456人(31・86%)。平成27年度は青色9006人(63・3%)、白色5217人(36・7%)と青色が伸びている。平成26年1月1日から個人事業者に記帳が義務化された。山崎議員 会派として賛成できないから反対。

松田議員 請願者の意見陳述に切ない思いを抱いた。56条も廃止なら57条も要らないだろう。既に帳簿を付けていて家計と事業を分けている。57条の青色に移行するのがふさわしい。将来、国も検討をするという。国の動向を注視していくべきだ。現在は賛成しかねる。

奈良議員 国連から勧告が出された。勧告を受けて、麻生財務大臣が答弁した。環境は変化している。民籍など、差別撤廃が進んでいく。松田議員 「廃止」は強すぎる。悪法もまた法なり。請願が「改正」とか「改善」なら。

高田議員 請願者の発言はわかった。法ができるからの変化を具体に考えてからきちんとしていけばいいと思う。賛成できない気がする。

採決の結果は 賛成少数で不採択

賛成＝奈良 反対＝瀧口・松田・高田・田口・山崎  
議案第41号 平成28年度厚木市一般会計補正予算(第1号)

田口議員 テントとソックス、選定の理由は何か。テントは閉鎖的で

議案第43号 平成28年度厚木市一般会計補正予算(第2号)

田口議員 シティプロモーションの内容は。

松田議員 大きさは、4基をどう配置するのか。

奈良議員 電源は、雨天時は、可動式だが大丈夫か。

松田議員 加速化交付金、全庁からどれほど要望があったか。地方創生に結びつくものなのか。

広報戦略課長 国の交付金を活用したシティプロモーション事業は本厚木駅にある「えきちよこ」にデジタルサイネージ4基を設置する。移動式52インチのモニターで、映像は大型映像装置と同様に通常はクシープールに4台並べて、災害時は駅前に出して情報の発信をしていく。

はないか。他の方法もあったのではないのか。  
奈良議員 補正での追加。どこまでが万全か、どこまで管理できるのか。今回は一般財源で対応。財政力のあるなしで備蓄状況が変わる。松田議員 何人を想定か。

奈良議員 補正での追加。どこまでが万全か、どこまで管理できるのか。今回も一般財源で対応。財政力のあるなしで備蓄状況は変わらぬ。松田議員 テントの大きさと数量は、備蓄は何箇所に。